

## FILKOM UB Sambut Lulusan 4 Doktor Baru di Tahun 2023

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID](http://KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID)

May 15, 2023 - 23:20



*Keempat Doktor Baru bersama Dekan FILKOM (tengah)*

KOTA MALANG - Dosen dengan gelar Doktor Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Brawijaya (FILKOM UB) kembali bertambah. Empat orang dosen FILKOM UB yang menempuh pendidikan Doktorat telah dinyatakan lulus dan segera aktif dalam proses Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Adapun 4 dosen tersebut yaitu Dr. Eng. Budi Darma Setiawan, S.Kom., M.Cs. lulusan di bidang Information Science and Engineering di Ritsumeikan University, Jepang; Mahendra Data, S.Kom., M.Kom., Ph.D. lulusan bidang Computer Science and Communication Engineering di Kumamoto University, Jepang; Widhi Yahya, S.Kom., M.Sc., M.T., Ph.D. lulusan bidang Computer Science di National Yang Ming Chiao Tung University, Taiwan; dan Dr. Eng. Gembong Edhi Setyawan, S.T., M.T. lulusan bidang Pure and Applied Physics di Waseda

University, Jepang.

Dekan FILKOM, Prof. Ir. Wayan Firdaus Mahmudy, S.Si., MT., Ph.D. menyambut dengan baik kepulangan dari 4 dosen yang telah menyelesaikan studinya di luar negeri.

“Dengan bertambahnya keempat dosen yang telah Kembali studi maka total ada 29 dosen di FILKOM UB yang bergelar doktor. Hal ini tentu menjadi kebanggaan dimana awal berdiri FILKOM UB hanya memiliki kurang dari separuh dosen bergelar doktor saat ini.” terang Prof. Wayan, Senin (15/5).

Prof. Wayan juga menambahkan bahwa penambahan dosen berkualifikasi pendidikan doktor tersebut merupakan wujud komitmen FILKOM untuk terus meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan standar akademik di lingkungan kampus.

Selanjutnya salah satu perwakilan doktor baru yaitu Gembong Edhi menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya kepada FILKOM yang telah membantu proses studinya mulai dari keberangkatan sampai aktif Kembali mengajar di kampus. Ia juga menjelaskan proses pendidikan doktor adalah jalan panjang dan melalui banyak rintangan apalagi di luar negeri.



Gembong saat menyampaikan sambutan

“Besarnya harapan kami, agar pengetahuannya dan pengalamannya saat studi kemarin dapat memberikan kontribusi dan manfaat kedepannya bagi FILKOM, terutama bagi setiap mahasiswa,” lanjut Gembong.

Di akhir Gembong juga mengucapkan permohonannya agar dosen lain yang masih menyelesaikan studi doktor doberi kelancaran dan kemudahan dalam menyelesaikan tugas akhirnya, serta bagi dosen yang belum lanjut sekolah agar diberi kemantapan untuk melanjutkan studi baik itu di dalam atau di luar negeri. (drn/Humas UB)